

Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por ismaac - 05/07/2011 09:09

Viendo las noticias esta mañana cuando leen la prensa sale en la razón:

"La residencia de la isla de Lazareto (Menorca), lugar elegido por la ministra de Sanidad, Leire Pajín, para pasar unos días de descanso con sus padres, ya no debería ni siquiera ser un paradisiaco sitio de vacaciones de acceso exclusivo para funcionarios del cuerpo de Ministerio de Sanidad, en virtud del convenio suscrito el 27 de marzo con el Consell de Menorca para regular las visitas a la isla y abrirla también al resto de menorquines.

Un convenio que todavía no se ha puesto en práctica pese a que la polémica viene de lejos y la isla, que se encuentra en el puerto de Mahón, fue declarada Bien de Interés Cultural en 1993

Pajín no es funcionaria del Ministerio de Sanidad. Pero, además, no tiene ninguna unidad familiar dependiente de ella ni tampoco parece que ande corta de renta. Ni ella, ni afortunadamente sus padres: el barón socialista José María Pajín, asesor en la subdelegación de Gobierno en Alicante; y su madre, Maite Iraola, concejal del Ayuntamiento de Benidorm."

Esto es flipante a ver que dice cuando pidan que dimita.

Fuente:

<http://www.larazon.es/noticia/4988-pajin-veranea-en-una-residencia-publica-donde-se-accede-por-concurso>

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por túcapital.es - 05/07/2011 10:00

Es una vergüenza...

Además ZP ha sido el primer presidente al que todos los ciudadanos pagamos sus vacaciones, vamos que utiliza el dinero público para sus vacaciones y no de su salario.

Salu2

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por PAB10 - 05/07/2011 10:12

Bueno, la Pajin, como ya nos deleito una vez, dijo que una Ministra nombraba a quien le salia de los cojones..... pues supongo que esta vez habra hecho parecido..... habra pensado que veranea donde le sale de los cojones y porque le sale de los cojones.....

Estos personajes del Psoe ya no se van a cortar para los 4 dias que les quedan..... no me queda

ninguna duda.....

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por sdrie69 - 05/07/2011 13:07

yo creo que para 4 días que les quedan da igual el partido nadie se cortaría, no generalizes solo con un partido, que al final todos son iguales

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por ismaac - 05/07/2011 15:42

La ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, ha asegurado que abonó la "tarifa" por pasar un fin de semana recientemente en unas instalaciones dependientes de su departamento en la isla balear de Lazareto.

En declaraciones a la prensa, Pajín ha asegurado que se trataba de unos días en que había "muchas plazas libres" y que pagó como hacen todos los ministros y altos cargos de Sanidad.

Fuente: <http://www.elmundo.es/elmundo/2011/07/05/espana/1309867946.html>

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por Vriesia - 05/07/2011 16:38

tucapital.es escribió:
Es una vergüenza...

Además ZP ha sido el primer presidente al que todos los ciudadanos pagamos sus vacaciones, vamos que utiliza el dinero público para sus vacaciones y no de su salario.

Salu2

Ésto que dices es muy grave, ¿que raro que nadie haya protestado, no?

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por tucapital.es - 05/07/2011 17:27

<http://blogs.periodistadigital.com/politica.php/2009/07/30/zapatero-mareta-lanzarote-vacaciones-0987>

Salu2.

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por tucapital.es - 05/07/2011 17:28

<http://www.nouciutat.es/opinion/chismorreos/17555-rubalcaba-tambien-utiliza-los-aviones-del-ejercito-de-l-aire.html>

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por juanmanuc - 05/07/2011 20:42

Pajin sabe que tiene los días contados, hay muchas maneras de irse, la mejor de ellas es con honestidad, educación, y demostrando que por lo menos se tiene conciencia social.

Pajín se irá de la peor forma posible igual que su maestro zp, carecen de cualidades para demostrar otra cosa, no podemos pedirle peras al olmo.

Es lo de siempre, no nos merecemos ministras asi pero es lo que nos toca con zp al frente.

Por otro lado, no todos los politicos son iguales, todavia hay que tener esperanzas, no estoy de acuerdo con los que poneis a los políticos en el mismo rasero, porque como en todas las actividades y profesiones los hay pesimos, malos, regulares, buenos, muy buenos etc..., el problema está en que llevamos sufriendo a los malos y a los mediocres mucho tiempo y por eso entre otras cosas estamos tan jod...

Salu2.

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por morpheo81 - 06/07/2011 07:33

Hay que acabar con los privilegios de los políticos, que ya por si fuera poco aún se cogen algunos que no les corresponden...

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por facturacion - 06/07/2011 13:04

Pues esto es lo que sucede en nuestro país, una verdadera vergüenza. Después también tendrá en qué

excusarse. Para que después se quejen...

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por BCE - 06/07/2011 14:12

Como molan estos temas....Los pobres estan muy mal retribuidos así que para que tengan unas vacaciones semidecentes hay que hacer este tipo de cosas.

Si ya se ve que como político uno no gana ni para ir de camping....

Y los millones de paraos y currantes que se vayan de vacaciones donde los mantengan....LO QUE HAY QUE VER!!!

=====

Re: Pajín veranea en una residencia pública

Escrito por juanmanuc - 06/07/2011 17:00

ganhote escribió:

y estos son los abanderados de la clase obrera; ideas de izquierdas pero bolsillo de derechas :angry:

Estos mierdas no son abanderados de la clase obrera, y nunca lo serán, eso si, tienen el morro de agarrar esa bandera, para así creerse con el derecho de abusar todo y mas, se creen legitimados para el abuso de poder por autodenominarse socialistas cuando son la verguenza del pais.

¿Quien les habrá dado ese derecho?

Salu2.